

QUIERO la PROTESTA de MIS AMIGOS CUANDO crean que estoy equivocado

EN EL PARQUE NACIONAL DIO AUDIENCIA EL Sr. PRESIDENTE

JUEZ CIVIL de HACIENDA EL Lic. GILBERTO AVILA

EN SESION VERIFICADA ESTA MAÑANA LA CORTE SUPREMA DE JUSTICIA DESIGNO A ESTE DISTINGUIDO FUNCIONARIO PARA LLENAR LA VACANTE DEL LIC. ALFONSO BARRANTES

En la mañana de hoy, la Corte Suprema de Justicia designó al Lic. don Gilberto Avila Fernández, como Juez Civil de Hacienda, para llenar la vacante dejada en esa honrosa judicatura por el Lic. Alfonso Barrantes, quien PASA a la Pág. OCHO

En vista de que en la Sala de espera de su casa había varias comitivas nutridas, sindicatos y particulares, el Lic. Picado se trasladó al Parque Nacional, frente a su residencia, y allí atendió a todo el mundo

POR VEZ PRIMERA SUCEDE EN COSTA RICA UN ACTO DE ESTA NATURALEZA DE SIMPATICO CARACTER POPULAR

Ver al Presidente de la República constituye un triunfo. No es PASA a la Pág. OCHO



D. TEODORO

LA FRASE DE "CON MUCHO GUSTO, SEÑOR PRESIDENTE", FUE LA CAUSA DE DETERMINANTE DE LA CAIDA DE UN TIRANO

Quiero q' en mis amigos leales esa frase se trueque, cuando sea necesario en esta otra: "Eso es imposible, señor Presidente"

Muchos creen que la Casa Presidencial es un alcazar encantado donde se resuelven como por arte de magia todos los problemas de los particulares y de la Nación

PERO LO CIERTO ES QUE LA CASA PRESIDENCIAL ES TRABAJO Y SOLO TRABAJO

Dijo anoche el señor Presidente de la República, Lic. don Teodoro Picado, en una sencilla y emocionante fiesta que le ofrecieron vecinos del Barrio México

Anoche en casa de don Ant. Yunen Marklof es el Barrio México, se le ofreció al señor Presidente de la República una cordial recepción como homenaje de respeto y cariño. Rodeado de varios amigos, el Lic. Picado vivió un rato de inolvidable satisfacción. El señor don Miguel Angel Ruiz pronun- PASA a la Pág. OCHO

ANTE las DEFENSAS de ROMA el 5º EJERCITO

DOS MILLONES DE CUBANOS VOTARAN HOY

LA HABANA, 1º UP — Unos dos millones de cubanos irán a las urnas electorales para elegir un nuevo presidente. Los candidatos son el ex-Presidente Ramón Grau San Martín y el ex-Primer Ministro Carlos Saldrigas Zayas.

Informes de hoy indican que el quinto ejército penetró tres mil yardas en las colinas de Albano, que protegen los accesos a Roma — Fuerzas blindadas británicas se introdujeron a través de una serie de defensas arregladas en fortines, encontrándose a veinte kilómetros de la Ciudad Eterna

EL OCTAVO EJERCITO OCUPO EL PUNTO FUERTE Y VITAL DE PROSIONOE. FUE OCUPADA POR LAS FUERZAS ALIADAS EN ITALIA LA CIUDAD DE SORA. — CUADRILLA TRAS ESCUADRILLA DE AVIONES ALIADOS HAN ESTADO DESCARGANDO SUS BOMBAS SOBRE FRANCIA ESTA MAÑANA

CUARTEL GENERAL ALIADO, NAPOLES, 1 UP. — Tropas del quinto ejército se han notado nuevos avances limitados pero significativos en su empuje

hacia Roma ante recia resistencia. Lograron una penetración de 3 mil yardas en las colinas de Albano que protegen los accesos PASA a la Pág. SEIS

COLABORACION DE LAS NACIONES UNIDAS,

CONVOCATORIA A UNA ASAMBLEA CONSTITUYENTE Y FORMACION DE UN NUEVO GABINETE — PROMETIO ANOCHÉ IBARRA, AL ASUMIR EL PODER

QUITO, 1º UP. — El líder de los revolucionarios ecuatorianos Velasco Ibarra asumió el poder anoche, el que le entregó la Alianza Democrática en el nombre del pueblo y ejércitos ecuatorianos. Entonces, ante una multitud de treinta mil personas congregadas en la Plaza de la Independencia Ibarra delineó la política de su gobierno. Prometió colaborar con las naciones unidas. También aseguró que no establecerá una dictadura prometiendo convocar una asamblea constituyente dentro de sesenta días para que ella pueda tomar el poder que pertenece al pueblo. Ibarra también anunció la formación de un nuevo gabinete.

TRAGICO FIN DE UN IDILIO

AMADA CHAVES ROMERO, FUE RAPTAADA ANTIER DE PUNTARENAS POR GUIDO ROSALES Y LLEVADA A PUERTO CORTES, DONDE AMBOS MURIERON AYER AHOGADOS CUANDO SE BAÑABAN

El trágico suceso tuvo lugar en Río Grande de Térraba, en la orilla opuesta del embarcadero de aquel lugar.—El informe del Sub Inspector de Hacienda T. Sancho V., dice que los cuerpos aún no han sido encontrados, y que conjuntamente con las ropas de los dos desaparecidos se descubrió un envase conteniendo licor

A la Inspección General de Hacienda llegó esta mañana un informe del señor Sub-Inspector de Puerto Cortés, don T. Sancho V. en el cual se da cuenta de un trágico suceso que tuvo lugar en ese puerto ayer. PASA a la Pág. OCHO

COSTA RICA RECONOCERA A LOS REGIMENES DE BOLIVIA Y ECUADOR

EN CUANTO AL GOBIERNO DEL MAYOR VILLARROEL, DE BOLIVIA, LA CANCELLERIA DE COSTA RICA RECIBIRA ENTRE HOY Y MAÑANA EL INFORME LEVANTADO POR EL EMBAJADOR WARREN, DE LOS ESTADOS UNIDOS

El Departamento de Estado distribuirá entre las repúblicas latinoamericanas copia de ese informe. También se da como un hecho el reconocimiento del gobierno del Ecuador

El informe del embajador norteamericano Warren respecto a su investigación de la situación política de Bolivia será distribuida entre las cancillerías latinoamericanas entre hoy y mañana, y será recibido por la nuestra para formarse juicio exacto de aquella situación. Se dice que posiblemente al ser estudiado el informe de Warren se llegará al reconocimiento del gobierno del mayor Villarroel, en Bolivia. Lo que aun se ignora es si el reconocimiento se producirá ahora o después de las elecciones de Bolivia señaladas para el 2 de julio. La decisión de Costa Rica esta PASA a la Pág. OCHO

NO HAY POLITICA EN LA ELECCION DE LA JUNTA DE CARIDAD

Dos papeletas son las que se propulsan; las dos son iguales con la única excepción del segundo vocal suplente

Censurable es el procedimiento de algunos que propulsan la otra papeleta pidiéndole a hermanos que retiren las firmas que han dado

DICEN VARIOS HERMANOS QUE INTERVIENEN EN ESA ELECCION

Conversando esta mañana con varios hermanos de la Herman- PASA a la Pág. TRES

ACUSADO por PREVARICATO el Servicio Ncl. de Electricidad

INICIANSE hoy las compras de maíz en el Atlántico

HACIA VIEJA SALIO HOY UN DELEGADO DEL BANCO NACIONAL A INICIAR LAS COMPRAS DE ESTE GRANO CONFORME A LA LEY DE FOMENTO AGRICOLA

El Banco obtendrá la totalidad de la cosecha de esa zona por medio de las Juntas Rurales de Crédito, pagando los precios fijados a los productores directamente, sin intromisión de intermediarios. Las partidas que se obtengan serán guardadas en los almacenes y bodegas de que dispone el Banco y serán puestas a la venta conforme las necesidades del consumo lo demanden

En la mañana de hoy salió hacia Línea Vieja un delegado del Banco Nacional a iniciar la compra de maíz a los productores de esa zona. El Banco obtendrá la totalidad de la cosecha de la zona Atlántica por medio de las Juntas Rurales (Pasa a la Pág. 8) PASA a la Pág. OCHO

ULTIMA HORA

San José, Costa Rica JUEVES 1º de Junio de 1944

DEDICADA A RITOS DIABOLICOS

Fue etracada anoche una mujer de apellido Abarca, junto con dos compañeras que hacian de acólitos, en un cuartucho del Barrio Keith

LAS TRES MUJERES VESTIAN UNICAMENTE CAMISONES NEGROS Y LARGOS SOBRE SUS CUERPOS DENUDOS Y REZABAN ORACIONES INFERNALES ANTE UN SAHUMERIO DE MATERIAS PUTRIDAS

Un verdadero rezago popular de la Edad Media se considera este extraño y escandaloso suceso

En conocimiento de la Agencia Principal de Policía Judicial de esta ciudad está un caso verdaderamente extraño y sensacional que fue descubierto anoche y que es en realidad un rezago popular de las prácticas

brujas de la Edad Media. En un cuartucho del barrio Keith, o más bien por los alrededores, hacia el sur, fue atrapada anoche una mujer de apellido Abarca junto con dos compañeras que hacian de acólitos, rezando oraciones infernales ante un sahumerio de materias putridas. Las tres mujeres vestian únicamente camisones largos y negros sobre sus cuerpos desnudos.

También se descubrieron en el lugar gran cantidad de objetos espantables y curiosos, fotografías obscenas y otras cosas que preferimos callar en esta ocasión.

Incidiblemente, y para terminar con estos rezagos de superstición y superstición, en per juicio directo contra la moral pública, será aplicado todo el peso de la ley.

Gran Baile del Centro Deportivo Atlético Fernández

—La noche del próximo sábado en el Hotel Rex, se llevará a cabo un gran baile que ofrecerá el Centro Deportivo Atlético Fernández, en homenaje a don Rafael A. Gutiérrez director de Telégrafos Nacionales. Mucho agradecemos la amable invitación que se nos ha enviado para asistir a la mencionada fiesta.

LOS AZUCAREROS SE DEFENDERAN

En la edición del próximo viernes contestaremos la injustificada agresión que hace a los azucareros José Manuel Peralta y en reportaje publicado hoy

Rogámoslo decirlo así, dice el productor azucarero don Eduardo Pinto en telegrama que damos a conocer

Don Eduardo Pinto, conocido productor azucarero de la provincia de Alajuela, nos dirigió ayer el siguiente telegrama:

Grecia 31 mayo 1944. A Grad. José María Pinaud. En la edición del próximo vier

nos contestaremos la injustificada agresión que hace a los azucareros José Manuel Peralta y en reportaje publicado LA TRIBUNA de hoy. Rogámosle decirlo así.

Eduardo Pinto

La Secretaría de Relaciones Exteriores

HACE SABER:

Que para la extensión de pasaportes diplomáticos u oficiales se sujetará en adelante de manera estricta a lo que al efecto dispone el Reglamento respectivo, emitido bajo el N° 4 con fecha 25 de mayo de 1934, que en lo conducente dice:

ART. 2º—Únicamente podrá ser extendido PASAPORTE DIPLOMATICO a las siguientes personas: El Presidente de la República; los Presidentes de los Poderes Legislativo y Judicial; los Designados a la Presidencia de la República; los Secretarios y Subsecretarios de Estado; los Funcionarios diplomáticos de la República; los altos Funcionarios de la Secretaría de Relaciones Exteriores. Las personas que sin tener un cargo diplomático permanente, desempeñen una MISION DE CARACTER DIPLOMATICO, tales como Delegados a una Conferencia Internacional, Agentes Confidenciales.

Los familiares de las personas antes citadas que con ellas convivan así como el personal del servicio que con ellas viaje.

ART. 3º—Únicamente podrá ser extendido PASAPORTE OFICIAL a las siguientes personas: Los ex-Presidentes de la República; los Diputados al Congreso Constitucional y los Magistrados de la Corte Suprema de Justicia; el Arzobispo y los Obispos de Costa Rica; las personas y los altos funcionarios de la República a quienes el Gobierno encomiende una comisión oficial; los funcionarios Consulares, los familiares de las personas antes citadas que con ellas convivan, así como el personal doméstico que con ellas viaje”.

Los pasaportes actualmente en poder de funcionarios o particulares necesitan para su validez la revalidación de la Secretaría de RR. EE.

San José, 10 de Mayo de 1944.

LINDBERG CAPTURADO POR LA POLICIA

ESTE FAMOSO DELINCUENTE Y EL NO MENOS FAMOSO "NEGRO HIDALGO", SE ENCUENTRAN COMPROMETIDOS EN UN AUDAZ ATRACO EFECTUADO AYER EN PERJUICIO DEL ESTABLECIMIENTO DENOMINADO "LOS ANGELITOS"

Otro sujeto, cuyo nombre no fue posible obtener, aparece también como cómplice de este venenacional hurto cometido a las diez y media de la mañana a vista y paciencia de los parroquianos del establecimiento

A las diez y treinta minutos de la mañana de ayer, tres célebres personajes de hampa capitalina, se acercaron al mostrador del establecimiento conocido por el nombre de "Los Angelitos" y pidieron a la vendedora tres tragos de ron cañero. Mientras dos se tomaban los tragos, el tercero se introdujo por detrás del mostrador del establecimiento y se apoderó de un fardo de camisas

kaki que había visto al entrar al establecimiento.

La dueña de la cantina, de nacionalidad polonesa, comenzó a dar gritos cuando se dió cuenta del despojo que se le hacía y a los gritos de la mujer, los tres delincuentes se dieron a la fuga, alejándose en fantástica carrera que conmovió a todo el vecindario, del establecimiento mencionado.

El policía de la esquina, al dar se cuenta de lo sucedido, comenzó a sonar su silbato a todo lo que le daban los pulmones con tan buena suerte que en esos preciosos momentos atravesaba la calle el camión de relevos de la policía, del que se bajaron dos números y un Inspector que se dieron a la persecución de los ladrones.

Estos fueron capturados y conducidos inmediatamente con el cuerpo del delito a la oficina de investigación donde fueron identificados como elementos de la go historial delictuoso. Ellos son "Lindberg" y "negro Hidalgo", fichas número 882 y 319 respectivamente.

En la tarde de ayer fueron conducidos a la alcaldía segunda penal donde se está instruyendo la correspondiente sumaria.

Los policiales que capturaron a estos hampones fueron: Modesto Rojas A. José Morales V. y Roberto González Araya.

El Baile de Campesinos del Club Maribel de Heredia

Es enorme el entusiasmo que ha despertado el gran baile de campesinos que ofrecerá el Club Maribel de la ciudad de Heredia. Numerosísimos elementos de esta capital, Alajuela, Cartago y demás lugares vecinos se trasladarán a la ciudad de las flores para concurrir al mencionado festival que promete resultar lucidísimo.

A los extranjeros residentes en el país

SE LES HACE SABER:

Que deben sujetarse estrictamente a las prescripciones contenidas en la Ley de Cédula de Residencia y Registro de Extranjeros, que en su artículo 17, establece lo siguiente:

"ARTICULO 17. — Los extranjeros están en la obligación dentro de los cinco días siguientes a su traslado de dar aviso al Departamento de Extranjeros de todo cambio de domicilio o residencia cuando habitaron en la capital, a los Comandantes de Policía, en las cabeceras de Provincia y a los Jefes Políticos en los Cantones".

"Los Extranjeros que trasladaren su domicilio a otra jurisdicción deberán re-frendar su Cédula ante la respectiva Autoridad del lugar donde se radiquen, dentro de los cinco días siguientes, servicio que no causará ningún derecho.— EL EXTRANJERO QUE INTENCIONALMENTE OCULTE SU DOMICILIO SUFRIRA MULTA DE VEINTICINCO A CIEN COLONES".

A LOS CIUDADANOS ALEMANES RESIDENTES EN EL PAIS Y QUE SE ENCUENTRAN EN LIBERTAD

SE LES PREVIENE:

Que deben informar al Departamento de Extranjeros indicando detalladamente su domicilio y los cambios de éste. Al mismo tiempo, que deberán reportar mensualmente al mismo Departamento las ocupaciones y actividades a que se encuentran dedicados.

Departamento de Extranjeros de la Secretaría de Seguridad Pública.

PERECIO AHOGADO ANOCHE EUGENIO VALVERDE

La espantosa tragedia tuvo lugar en el río San Carlos, que con motivo de las últimas lluvias ha crecido peligrosamente. EL CADAVER DE VALVERDE AUN NO HA SIDO POSIBLE RESCATARLO, POR MAS QUE SE LE BUSCA ACTIVAMENTE

Información recibida esta noche nos permite poner en conocimiento de nuestros lectores un grave y espantoso suceso que tuvo lugar anoche en San Carlos. No podríamos decir en que forma ocurrió, pues el breve mensaje no lo revela, pero el hecho es que pereció ahogado el señor Eugenio Valverde, de aquel lugar, siendo arrastrado por la for-

midable corriente del río San Carlos, sin que haya sido posible recuperar su cadáver todavía, pese a la intensa búsqueda que realizan autoridades y particulares. Según parece, Valverde dejó mujer e hijos. ULTIMA HORA, al consignar esta tragedia, envía hasta los familiares del extinto su más sentido pésame.

POR C 2845 COLONES HA RESUELTO DEMANDAS EN LOS ULTIMOS DIAS LA CTCR

GASI TODAS ELLAS HAN SIDO POR DESPIDO DE TRABAJADORES AGRICOLAS DE NUMEROSAS FINCAS

La Oficina Legal de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica ha resuelto en los últimos días importantes demandas de trabajadores afiliados a los sindicatos confederados, la mayoría de ellas en conciliación. Entre las más importantes de esas demandas señalamos las siguientes: Por el despido de 15 peones de la Finca Bellavista, situada en Tres Ríos, la firma Fournier y Echandi pagó a los peones la suma de C 1090.00 por concepto de pre-aviso y auxilio de cesantía. En la finca de don Julio Piza, también situada en Tres Ríos, se despidieron 8 peones, que recibieron la suma de C 600.00 por los mismos conceptos. La firma Alvarado y Chacón, también de Tres Ríos, pagó a cuatro peones despedidos la suma de C 140.00. De la finca de don Tomás Malavassi fueron despedidos 3 peones que recibieron indemnización por valor de C 155.00. En estas actividades ha intervenido eficazmente el Sindicato de Trabajadores Agrícolas de Tres Ríos, afiliado a la CTCR.

En conciliación, y por medio de la Oficina Legal de la CTCR, la Sucesión de Julio Sánchez de Heredia ha pagado la suma de C 860.00 a 10 peones despedidos por concepto de pre-aviso y au-

xilio de cesantía. En las fincas La Verbena, Hatillo, y en la finca de propiedad de don Rafael Quesada de Curridabat, se ha logrado el pago atrasado días feriados ganados según el Código de Trabajo.

GRAVE SUCESO de sangre ayer en MIRAMAR

LONSO GARCIA, ELEMENTO DEL LUGAR, DISPARA SU ESCOPETA CONTRA HERNANDO FERNANDEZ HIRIENDO LO EN EL ESTOMAGO

El suceso tuvo lugar a las cuatro de la tarde y lo motiva, según se dice, el hecho de que Fernández haya pronunciado graves amenazas contra el heridor

Informes que ayer tarde nos fueron suministrados dan cuenta de un grave suceso de sangre que tuvo lugar como a las cuatro.

Según esos informes, Alonso García, elemento muy conocido en ese lugar, disparó su escopeta contra Hernando Fernández, hiriéndolo en el estómago. Inmediatamente García fue capturado. En las indagaciones hechas, se dice que este lance sangriento se motiva en graves amenazas de muerte proferidas por Fernández contra el heridor, quien, evidentemente, quiso adelantarse a esa sentencia de muerte, eliminando a su rival.

Las autoridades judiciales del lugar conocen del asunto.

LA CTCR CONSULTA RESPECTO A TRABAJADORES QUE OCUPAN TRANSITORIAMENTE EN FINCAS

Una de esas consultas fué hecha por el Fiscal de la Junta de Custodia en la finca La Lindora, sobre la situación de los trabajadores que transitoriamente llegan en época de zafra

El señor Fiscal de la Junta de la Custodia en la Finca La Lindora se ha dirigido esta mañana a la Oficina Legal de la Confederación de Trabajadores de Costa Rica en consulta legal sobre la situación de los trabajadores que la finca utiliza transitoriamente

en época de zafra, y que no son peones permanentes de la finca. La Oficina Legal de la CTCR ha evacuado la consulta ajustándose a lo que al respecto informa el Código de Trabajo. 11.6244s

La Dirección General de Tránsito

AVISA:

A los propietarios de vehículos en general, que las revisiones se efectuarán de acuerdo con la Junta de Racionamiento de Gasolina, los siguientes días de cada mes en el siguiente orden:

- DIA 21 En la Ciudad de GRECIA
- DIA 22 En la Ciudad de Naranjo
- DIA 23 En la Ciudad de VILLA QUESADA.
- DIA 24 En la Ciudad de SAN RAMON
- DIAS 25 Y 26 En la Ciudad de ALAJUELA
- DIAS 27 Y 28 En la Ciudad de CARTAGO

Los vehículos de la Provincia de San José se revisarán como de costumbre.

SIGIFREDO CAMPOS PEREZ,
Comandante General de Tránsito

No hay política en la... VIENE de la Pág. UNO

dad de la Junta de Protección Social de San José, se refirieron a publicaciones que han aparecido en el Diario de Costa Rica y en las que se afirma que hay política al rededor de la elección que se hará el domingo de cuatro miembros de la Junta de Protección Social Al respecto nos dijeron:

—Es absolutamente falso que haya política al rededor de esa elección. Dos son las papeletas que se presentan. Las dos son iguales con la única excepción del nombre del segundo vocal suplente. Dónde está, pues, la política? Si vivimos en democracia y se quiere en consecuencia que esa elección sea democrática, tenemos derecho los que propulsamos nuestra papeleta ara colocar los nombres que mejor nos parezcan. Proponemos tres nombres que también propone la otra papeleta, y en cuanto al cuarto nombre, nuestro criterio es en favor de un elemento ampliamente capacitado que reúna todas las condiciones para ser electo. Nosotros estamos procediendo en un todo de acuerdo con normas democráticas; por eso censuramos la actitud de algunos elementos que propulsan la otra papeleta y quienes han recurrido a varios hermanos a pedirles que reiren la firma que han dado a favor de nuestra papeleta; les han pedido más: que vayan a la junta del domingo para que se desdigan de la firma que han dado. Pero se equivoca pues los hermanos son personas honorables y decentes incapaces de un procedimiento como el que se les aconseja.

EXPERTO timador en las redes de la JUSTICIA

ESTE SUJETO, DE APELLIDO SANCHEZ, HURTO 3 MAGNIFICOS CATRES A UNA SEÑORA DE ESTA CAPITAL DE APELLIDO ROJAS HACIENDOSE PASAR COMO OBRERO CON EXPERIENCIA EN EL ARREGLO DE ESOS MUEBLES Sánchez dió un nombre supuesto, vendiéndolos luego en una casa de empeños sin que hasta el momento haya podido ser capturado por los detectives y policías que lo buscan afanosamente

A conocimiento de los detectives se llevó una queja por hurto de tres catres en perjuicio de una señora de apellido Rojas domiciliada en esta capital. Como autor de este delito aparece un sujeto de apellido Sánchez, quien para cometer el hecho de que se

le acusa se hizo pasar por obrero experto en arreglar esta clase de muebles. Con nombre y apellido supuestos, Sánchez logró engañar a su víctima, vendiendo luego los catres a una casa de empeños de esta ciudad.

Hasta el momento, este experto timador no ha sido capturado por los detectives y policías que afanosamente lo buscan, pero aunque no se le encuentre, el proceso respectivo continuará instruyéndose en una de las alcaldías capitalinas.

EN 400 VARAS fue perseguido un hombre desnudo

UN SUJETO DE APELLIDO VALVERDE, PESE A LA INTENSA LLUVIA DE AYER EN LA TARDE, APARECIO COMPLEAMENTE DESNUDO POR EL PANTEON CENTRAL. Impudicamente se mostró a unas señoritas, quienes avisaron a la policía y algunos particulares. Inmediatamente se organizó su captura. El sujeto huyó por plena acera, siendo detenido a las cuatrocientas varas. — Se trata de un típico caso de anormalidad sexual —

GRAVE ACCIDENTE SUFRE UNA ANCIANA

Al intentar subir a la acera del Colegio Superior de Señoritas ayer a las seis de la mañana, resbala la señora Francisca Pérez de Alberti, sufriendo la quebradura de ambas piernas

Ayer a las seis de la tarde tuvo lugar un grave y sensible accidente del cual resultó víctima la estimable señora doña Francisca Pérez de Alberti.

El accidente ocurrió cuando esta señora trató de subir a la acera del Colegio Superior de Señoritas, yendo hacia el sur de la ciudad. Por una verdadera desgracia, resbaló sobre el pavimento mojado, cayendo y sufriendo la quebradura de ambas piernas.

El caso es tanto mas penoso, cuanto que esta señora cuenta ya con la avanzada edad de ochenta años.

Dos señores que pasaban por ese lugar a dicha hora, observaron lo ocurrido, levantando a la anciana y conduciéndola al Hospital.

ULTIMA HORA hace votos por la salud de la estimable señora.

Ante la Agencia Principal de Policía Judicial fue puesto ayer un caso típico de anormalidad sexual.

Se trata de un sujeto de apellido Valverde, quien completamente desnudo, y pese a la intensa lluvia de ayer, salió a unas señoritas, como a las dos, por el Panteón General.

Las señoritas huyeron ante aquella desagradable aparición, poniendo el asunto en conocimiento del policía y algunos particulares, quienes de inmediato organizaron la captura del sujeto. Y efectivamente, pusieron en su seguimiento, logrando detenerlo como a las cuatrocientas varas, después de una persecución por plena acera.

Una vez en la Agencia, el sujeto manifestó que había salido así únicamente para bañarse, ya que la lluvia era abundante.

Ferrocarril Eléctrico

AVISO AL



MYITKYINA EN PODER DE LOS ALIADOS

Cuarteles Aliados en el sudeste de Asia, Ceilán, 1º, UP. — Tropas chinas y yanquis especializadas en la guerra en las selvas han frustrado otro intento

japonés por enviar refuerzos a Myitkyina en la Birmania septentrional. Dentro de la vital base Birmana, fuerzas aliadas siguen arremetiendo con toda furia contra la guarnición japonesa.

ORDEN DE POLICIA

Se pone en conocimiento de los vecinos de la ciudad

de San José:

ES PROHIBIDO DEPOSITAR MATERIALES DE CONSTRUCCION, TIERRA Y ESCOMBROS EN LAS VIAS PUBLICAS, POR MAS TIEMPO DEL NECESARIO PARA SU CARGA O DESCARGA.

Quienes no acaten esta disposición incurrirán en la multa de Ley y la Policía tiene instrucciones terminantes para proceder con todo rigor. Después de 12 horas de haberse notificado la orden correspondiente LOS MATERIALES QUE SE DEJEN EN LAS CALLES SERAN RECOGIDOS Y LOS INTERESADOS LOS PERDERAN.

QUEDA TERMINANTEMENTE PROHIBIDO HACER REPARACIONES DE AUTOMOVILES O CAMIONES EN LAS VIAS PUBLICAS, ASIMISMO NO PODRAN ESTACIONARSE VEHICULOS EN LAS CALLES, FRENTE A LOS TALLERES DE REPARACIONES POR UN TIEMPO MAYOR DE DIEZ MINUTOS.

Quienes no cumplan estrictamente estas disposiciones serán sancionados rigurosamente y los talleres que las infrinjan serán clausurados.

Eléctrico al Pacífico AL PUBLICO

Mientras dure la estación lluviosa y hasta se-
gundo aviso, los trenes de excursión saldrán de
regreso los domingos de Puntarenas, a las 16
horas (4 p. m.) en vez de las 18 horas (6 p. m.)
ya partir del próximo domingo 4 de junio
entrante.

PROSPERO GUARDIA,
Administrador General.

5 POBLACIONES JAPONESAS SUFREN INTENSO BOMBAR- DEO

CHUNGKING, 1º, UP. — A-
viadores yanquis han bombar-
deado y ametrallado fuertemen-
te cinco poblaciones japonesas
en apoyo de las tropas chinas

que van presionando su ofensi-
va en el sector del río Salween.
El comunicado aliado identifica
todas las poblaciones atacadas
como puntos fuertes enemigos.
Dice que los bombardeos abri-
rán el camino para avances
mayores por los ejércitos chinos.

SENSACIONALES ACUSACIONES POR ESTAFA CONTRA UNA COMERCIANTE CAPITALINA

LAS DOS ACUSACIONES ACUMULADAS ESTAN TRAMITANDOSE EN LA ALCALDIA PRIMERA PENAL DE ESTA CIUDAD

Uno de los redactores de ULTI-
MA HORA tuvo conocimiento ay-
er que en la alcaldía primera
penal de esta ciudad, están tra-
mitándose dos acusaciones por
estafa acumuladas contra una da-
ma de nacionalidad italiana, pro-
pietaria de un famoso estableci-
miento comercial de esta plaza.

Las acusaciones fueron formu-
ladas por dos respetables señoras
que trabajosamente obtienen su
sustento diario vendiendo los nú-
meros de lotería nacional que sus
escasos haberes les permiten com-
prar a la Tesorería de la Junta
de Caridad.

quienes se encuentran estafadas
en la suma total de tres mil co-
lonias, correspondientes a núme-
ros de lotería que le facilitaron a
esta dama italiana para su ven-
ta en comisión.

Al famoso establecimiento co-
mercial de esta señora concu-
rren con sus lamentos y quejas
las pobres vendedoras de lotería
a quienes ella les niega el dine-
ro producto de la venta de los bi-
lletes que le facilitaron en comi-
sión. Según nuestros informes,
no es ésta la primera vez que la
famosa comerciante tiene líos con
la justicia por causas de la mis-
ma índole.

FIESTA EN EL CLUB UNION

—Las amistades de la estima-
ble señorita Vilma Fernández, le
obsequiarán una fiesta en el Club
Unión, para despedirla con moti-
vo de su viaje a los Estados Uni-
dos de Norte América.

Abusos deshonestos

Un sujeto de esta capital fué denunciado a las autoridades
judiciales por abusos inmorales cometidos en perjuicio
de una menor de siete años

En la alcaldía segunda penal
de esta capital está tramitándose
una denuncia por abusos desho-
nestos cometidos en perjuicio de
un menor de siete años por un

COSAS DE LA COLONIA ITALIANA

La Sociedad Italiana de So-
corros Mutuos, al haber vuelto
a su vida normal ya que duran-
te la época fascista fueron ex-
pulsados de ella todos los ele-
mentos democráticos, después
de que con artimaña mussoli-
nista se hizo nombrar una Di-
rectiva que respondiera a los
mandatos de la Regación Italia-
na y del Fascio, aparece hoy
con nueva vida y nuevos bríos.

Excluida de las listas proclama-
das recuperado su prestigio y
su libertad de acción, ha abier-
to las puertas a todos los ita-
lianós de buena conducta y
ella ingresan a diario para lle-
var de nuevo a ser la prime-
ra colectividad benéfica de
la colonia italiana.
En su última reunión fueron
admitidos en calidad de socia-
los siguientes personas: Luis
Frasca, Francisco Alberto, An-
tonio Morello, Arturo Maini,
Alfredo Mainiari, Aurelio Mai-
nieri, Andrés Di Luca, Juan
Brilla, Alfredo Brilla, Pedro
Fuscaldo, Pedro Biamonte, el
Biamonte, Alberto Di Mave,
Emilio Del Vecchio.

Servicio cablegráfico de la UNITED PRESS

**LA MENDICIDAD CALLEJERA ESTA TERMINANTEMENTE PROHIBIDA, QUIENES
SEAN SORPRENDIDOS EJERCIENDOLA, SERAN INTERNADOS EN EL ASILO DE INCU-
RABLES SI ESTAN INCAPACITADOS PARATRABAJAR; DE LO CONTRARIO, SERAN
JUZGADOS POR VAGANCIA.— LOS NIÑOS QUE MENDIGUEN POR LAS CALLES DE LA
CAPITAL, SERAN INTERNADOS EN EL REFORMATARIO DE "SAN DIMAS" Y SUS PA-
DRES SUFRIRAN EL CASTIGO DE LEY.**

El "Código de Policía" en su artículo N° 150 prohíbe ter-
minantemente la mendicidad callejera y establece seve-
ras sanciones.

**LOS VAGOS QUE SEAN DETENIDOS POR LA POLICIA SERAN CONDENADOS
A TRES MESES DE TRABAJOS PUBLICOS.**

La Ley de Vagos será aplicada con todo rigor y la Policía
tiene órdenes estrictas para hacerle cumplir.

**QUEDA TERMINANTEMENTE PROHIBIDA LA ASISTENCIA DE MENORES DE DIEZ Y
OCHO AÑOS, DE AMBOS SEXOS, A BAILES PUBLICOS DE ESPECULACION.**

Las menores de edad que sean sorprendidas en esos salo-
nes de bailes públicos, serán penadas con 50 días de arres-
to en el "Buen Pastor" de acuerdo con el Código de Poli-
cía. Asimismo será clausurado el Salón de Baile que per-
mita la entrada de esos menores.

**SE PIDE LA MAYOR COOPERACION A LOS VECINOS PARA QUE ESTAS DISPOSICIO-
NES TENGAN TODA SU EFECTIVIDAD en BENEFICIO DEL ORDEN, DE LA MORAL Y DEL
ORNATO DE LA CAPITAL.**

San José, 28 de Mayo de 1944

MANUEL RODO,
Gobernador de San José.
Coronel DONATO YGLESIAS, Coronel SIGIFREDO CAMPOS P.,
Director General de Policía Director General de Tránsito

PAGO DE INTERESES

Se avisa a los Tenedores de Bonos Telefónicos que el

Banco de Costa Rica

comenzará a pagar hoy el Cupón No. 5

COMPANIA NACIONAL DE FUERZA Y LUZ S. A.

San José, Junio 1º, 1944

Los soviéticos destruyen en Besarabia una compañía entera nazi

LOS ALEMANES ESTAN MANTENIENDO A LOS ALEMANES

Con tanques norteamericanos que luchan por las colinas de Albano en ITALIA, 1 UP. — Los enfurecidos antitrazadores y francos tiradores nazis dispararon contra sus propios compañeros en armas cuando estos se rindieron a las fuerzas yanquis en el frente italiano. El caso fue este: los aliados transportaban sobre tanques a sus prisioneros alemanes a puntos a retaguardia del frente, mientras los tanques iban hacia su destino. De repente fueron atacados por unidades nazis con una descarga cerrada. Un despacho procedente del frente dice que los tiradores apostados nazis concentraron su fuego sobre los prisioneros alemanes.

UNA VERDADERA SINFONIA DE BOMBAS SE EJECUTO A NOCHE SOBRE FRANCIA

LONDRES, 1 UP. — Entre quinientos y setecientos cincuenta bombarderos británicos dieron nuevos golpes anoche a los centros ferroviarios en Francia. También martillaron otros objetivos en territorio ocupado por el enemigo. Los incursores descargaron sus bombas sobre puentes ferroviarios en Tergnier al sur de San Quentin. Trappes, cerca de Paris y Saumur al este de Nantes. Otros bombarderos sometieron la costa de invasión francesa a uno de sus bombardeos mas duros de la guerra. Durante un período de cinco minutos los explosivos cayeron sobre la costa a razón de más de uno por segundo.

FUERZAS SOVIETICAS DESTRUYEN UNA COMPANIA ENTERA NAZI

LONDRES, 1º UP. — Patrullas soviéticas han penetrado en las trincheras alemanas al sur de Tiraspol, en Besarabia. Este sector está en la margen occidental del río Dniester inferior. Los rusos dieron muerte a una entera compañía alemana en esta irrupción.

TITO ENCARECE A SUS TROPAS QUE ATAQUEN CON TODO SU PODERIO

LONDRES, 1º UP. — El mariscal Tito, líder de los partidarios yugoslavos ha encarecido

a sus tropas que ataquen en seguida con todo su poderío las vías de comunicación de los alemanes en Yugoslavia. En un orden especial del día Tito hizo hincapié en que estos ataques secundarían a los ejércitos aliados que están "en vísperas" de lanzar ofensivas poderosas contra Alemania desde el oeste y este.

FANTASTICAS CIFRAS DE ABASTECIMIENTOS PARA LAS REGIONES LIBERADAS DURANTE LOS PRIMEROS MESES DE LA INVASION

WASHINGTON, 1º UP. — El Departamento de estado reveló hoy que se hacen planes para embarcar grandes cantidades de abastecimientos para soportar a las regiones liberadas de Europa durante los primeros seis meses después de la invasión. Entre aquellos socorros que estarán compuestos de miles de artículos diferentes solo los alimentos suman tres millones trescientas mil toneladas. Otros artículos van desde locomotoras e insecticidas. Los Estados Unidos costearán del cincuenta al sesenta por ciento del valor en dólares de aquellos embarques. El programa de socorros es conocido como "plan" James Stillwell asesor de abastecimientos en la división de zonas liberadas del Departamento de Estado declaró que en diciembre último al procederse a elaborar ese plan a que "se había partido de la base de que el eje se habría derrumbado por completo en Europa al llegar el primero de febrero de 1944". Se eligió esa fecha veintinueve días de diciembre último cuando el general Jhon Hildring, director de división de asuntos civiles del estado mayor nombró una comisión especial que redactará el programa de socorros. Trabajando día y noche esa comisión redactó un programa en siete días o sea poco más de un mes antes del primero de febrero fecha en que se esperaba la victoria. La revelación de esas fechas muestra que por lo menos un miembro del estado mayor esperaba la invasión de Europa por vuelta de navidad y la victoria pocas semanas después. Entre tres millones trescientas mil toneladas de alimen-

tos que se enviarán a Europa. El trigo ocupa el primer lugar con un total de diez millones y medio de toneladas. Los Estados Unidos que no son grandes portadores de trigo harán solo una pequeña contribución y la mayor parte de ese grano procederá del Canadá, Australia, India y Argentina. Los abastecimientos que mandarán los Estados Unidos incluyen medicinas, tropas y productos textiles, zapatos y equipos agrícolas. Stillwell calcula que tres millones de pares de zapatos a un costo medio de un dólar treinta y tres centavos se encontrarán listos para ser distribuidos el mes próximo. En vista de la falta de cueros para zapatos serán hechos de suelas de composición cubiertas de lana. Todos los abastecimientos aquí mencionados están destinados solo a pueblos de Europa occidental. Aquellos de Europa oriental serán provisionados por el gobierno soviético aunque es posible que algunos de los materiales provengan de Estados Unidos dentro de embarque y lista conforme a la ley de préstamos y arrendamientos.

CLAUSURA SESIONES LA COMISION MIXTA DE SALARIOS DE SAN JOSE

El próximo viernes se efectuará la clausura de un acto sencillo al que se invitará a los periodistas

En la sesión verificada ayer, fueron recomendados los salarios de los trabajadores de la industria cervecera, del vestido, de la aviación, del servicio doméstico y labores no clasificadas

La Comisión Mixta de Salarios de esta provincia, dispuso clausurar sus labores el viernes de la semana próxima con un acto sencillo al que se invitarán los periodistas.

En la sesión verificada ayer, fueron recomendados los salarios de los trabajadores del vestido, de la industria de la cerveza, de la aviación, del servicio doméstico y obreros de labores no clasificadas.

Homenaje deportivo

AL ATLETICO "OTTO QUIROS" DE SAN FRANCISCO DE GOICOECHEA



SRITA. TERESITA SOJO P.

Un nuevo club deportivo se ha formado, lleva también el nombre del gran deportista Otto Quiros, uno de nuestros valores nacionales, dirigente e infansable que a la par de sus muchos otros ha mantenido nuestro deporte favorito en constante actividad, con sus campeonatos anuales en la Plaza Tomás Guardia de Calle Blancos, dichos campeonatos ya son un completo éxito deportivo donde miden sus fuerzas diferentes localidades del País.

Figura como dirigente máximo del nuevo Club el deportista don Luis García, elemento

Ante las defensas....

VIENE de la Pág. UNO

a Roma. Poderosas flotas de bombarderos aliados brindan apoyo eficaz a las tropas en este sector. Mientras tanto fuerzas blindadas británicas que avanzan a lo largo de la costa occidental se han abierto paso por entre un sistema elaborado de fortines si-



SRITA. LUZ QUIROS LOAIZA

activo, que a la par de don Manuel Quiros Rojas, no omiten esfuerzo en llevar al club a todo lo que sea progreso, y tenemos seguridad que alcanzarán los éxitos del otro Club Decano: Deportivo Otto Quiros de Calle Blancos, uno de los más prestigiados clubs del país.

Al hacer este homenaje deportivo a los componentes del Atlético "Otto Quiros", lo hacemos extensivo a la Liga Deportiva de Calle de Blancos que con todo orgullo ostenta el mismo nombre y a las bellas y virtuosas señoritas Teresita Sojo Palma y Luz Quiros Loaiza, madre y novia respectivamente.

tuándose a veinte kilómetros de la Ciudad Eterna. Poco a poco están reduciendo o flanqueando la red de defensas nazis. Tierra adentro tropas del 8 ejército que avanzan a lo largo de la Vía Cassiniana han tomado el punto fuerte vital de Frosinone. Y otras columnas han ocupado la población de Sora al este.

SEMINARIO Y LICEO EN EL ESTADIO MENDOZA

EN EL PRELIMINAR SE ENFRENTARAN LAS SEGUNDAS DE ORION Y LICEO

Se efectuarán mañana los segundos de Orión y Liceo de Cos ta Rica a las 7 y 30 p. m. En el estelar se encontrarán los poderosos quintetos de Seminario y Liceo.

CAYO EL RESGUARDO

DOS GRANDES APREHENSIONES DE LICOR CLANDESTINO FUERON REALIZADAS, UNA EN TURRUCARES Y OTRA EN HEREDIA

Informes suministrados por las autoridades ponen en nuestro conocimiento los detalles de dos grandes aprehensiones realizadas en distintos puntos de la república.

La primer captura tuvo lugar en Turrúcares, resultando indiciado un señor Calvo quien, juntamente con los testigos y el cuerpo del delito, está a la orden de las autoridades judiciales.

Otra aprehensión fue realizada a poca distancia de San José, a orillas de la línea férrea que une a la provincia con la de Heredia. Los guardas fiscales hicieron un recorrido cauteloso por ella, encontrando a un sujeto de apellido León, quien traía algunas casijas conduciendo una cantidad bastante fuerte de guaro de caña.

Inmediatamente fue capturado y puesto a la orden del Alcalde Segundo de esa ciudad.

ATENTO SALUDO

Ha estado muy cumplimentada con motivo de haber festejado su cumpleaños la estimable señora doña Argentina de Arévalo, esposa del conocido fotógrafo don Manuel Arévalo colaborador y amigo de ULTIMA HORA. Nos complacemos en saludarla muy atentamente.

La Escuela nocturna de Cultura POPULAR ESTA MAL DIRIGIDA

Se dice que soy enemigo constante de los trabajadores. Mienten. Desde 1935 soy enemigo de la desorganización de dicho plantel y con mis protestas hemos logrado que se creara VI grado, que entregaran Certificado de conclusión de estudios y otras ventajas más, dice en la siguiente carta el señor Luis F. Solano

San José, 30 de mayo de 1944.

Señor Director de ULTIMA HORA. Pte.

Estimado señor: Sabiendo que en su importante periódico se da publicidad a las causas justas me tomo el derecho de dirigirla la siguiente publicación referente a un asunto de la Escuela Nocturna de Cultura Popular, anticipándole las gracias.

En un periódico del 27 de marzo se dice que yo los induje a firmar una carta contra el inspector de dicho plantel en lo cual mintieron, esto es difamatorio, por que quien recogió las firmas fue el joven Efraín Solano Rodríguez perjudicado por cuanto él asegura que si es cierto que el señor Dobles lo cogió por la garganta haciéndole daño; yo afirmo que esos muchachos dijeron la verdad de que ese señor no estaba embriagado; pero que los obligaran a decir que no de lo dicho en esa publicación eso sí es peligroso porque eso es tratar de hacer una generación de hipócritas y cobardes; estos obligadores de dicho artículo saben que un cuerpo sifilitico tarde o temprano tendrá que manifestar miembros, así la escuela que su mal en cualquiera de sus órdenes hace varios años viene funcionando mal, tendrá que estallar por un lado u otro, aunque se oponga toda la injusticia y mala fe por delante; señores no traten de tapar, reconozcan valientemente que la escuela está mal dirigida y no ande con tapajos, porque estamos en otros tiempos y no hay fuerza que se oponga a la evolución social. Se dice que soy enemigo constante de los profesores, mienten, desde 1935 soy enemigo de la desorganización de dicho plantel y con mis protestas hemos logrado que crearan el VI grado, que entregaran Certificado de Conclusión de Estudios y una serie de ventajas que sería largo enumerar.

Estuve largos 7 años de entrenador de los equipos de dicha escuela y nunca reclamé cinco centavos. Pido a los señores Vir

gilio Caamaño, José A. Brenes, Rafael A. Orozco, y señoras Gloria Picado, Flora Navarro y a los porteros, que digan si la labor de Luis Solano era de enemistad para con ellos; siempre estuve dispuesto a elevar la escuela y nunca a marcharla con mis actos, yo les pido a los alumnos de dicha escuela que luchen valientemente con verdad para la escuela se organice y que no se dejen atemorizar con amenazas. En cuanto a mí, no descansaré hasta que esta escuela se organice debidamente.

Dándole una vez más las más expresivas gracias por la atención que se servirá dar a la presente, me suscribo de usted,

Atto. y S. S. LUIS F. SOLANO

A los vecinos de San José SE LES ADVIERTE QUE:

Durante todo el día de mañana viernes 2 de junio el servicio de cañería será deficiente con motivo de los trabajos de limpieza de la Planta Purificadora de Tres Ríos.

LUCAS FERNANDEZ, Jefe Ingeniería Municipal.

San José, Mayo 31 de 1944.

INICIANSE el domingo los eventos SOBRE RUEDAS

A LAS 7 Y 30 A. M. SE INICIARA EL RECORRIDO SAN JOSE - CARTAGO Y REGRESO DIECISEIS CICLISTAS PERTENECIENTES A TRES CLUBES FEDERADOS DE ESTA CAPITAL. LOS MIEMBROS DE LA FEDERACION NACIONAL DE CICLISMO SE CONSTITUIRAN EN JUECES DE ESTA PRUEBA Y LOS CRONOMETRISTAS SERAN MANEJADOS POR VERNY MORA Y EZZIO MAZZALI

La Federación Nacional de Ciclismo ha organizado para el domingo próximo los eventos preliminares del Campeonato Nacional que se iniciará en esta capital, a las 7 y 30 a. m. seguirá hasta Cartago y regresó a esta ciudad, en la que competirán, para clasificarse, dieciseis corredores de los tres clubes federados existentes en esta ciudad capital.

Los miembros de la Federación Nacional de Ciclismo se constituirán en jueces de esta prueba y los cronómetros serán manejados por Verny Mora y Ezzio Mazzali.

PARA LOS ESTADOS UNIDOS

—Rumbo a los Estados Unidos de Norte América sale en estos días, el amigo don Romano Orlich Carranza, quien estudiará en Cornell. ULTIMA HORA le desea un feliz viaje.

ENTRE LA VIDA y la MUERTE

ENCUENTRASE EN ESTADO DE SUMA GRAVEDAD EL TRABAJADOR ORLANDO VARGAS, QUIEN FUE RECOGIDO POCO DESPUES DE HABER SIDO MORDIDO POR UNA SERPIENTE

Vargas manifiesta en el Hospital de Golfito que después de sufrir la picadura quiso llegar hasta el poblado, pero sufrió un desvanecimiento como a un kilómetro antes, donde se le encontró

Tuvimos conocimiento por haberse así informado las autoridades de esta capital, de que se encuentra en estado de suma gravedad el señor Orlando Vargas quien fue mordido por una serpiente cuya especie se desconoce. Vargas fue encontrado como a un kilómetro del poblado de Puerto Jiménez, perdido el conocimiento.

En el hospital de Golfito, Vargas, que ya reaccionó, manifiesta que después de haber sido "picado" por el ofidio, quiso llegarse hasta el poblado, conciente del peligro que corría, pero en el sitio indicado cayó ya sin conocimiento. Hacemos votos por su salud.

La Junta de Educación de San José

En vista de un comentario tendencioso aparecido en un diario de la mañana del martes 30 de los corrientes, muy atentamente

INVITA

A las autoridades de educación, a la Municipalidad de San José, a los señores Directores y maestros de las escuelas de la ciudad de San José, y al público en general, a pasar a sus oficinas, establecidas en el Edificio Metálico, a fin de realizar un examen minucioso de las actuaciones de esta Junta, y así, a base de una información exacta, poder emitir juicio sereno y conciente sobre las labores de la misma. Agradecería, además, DAR A LA PUBLICIDAD LAS IRREGULARIDADES QUE EN EL MANEJO DE LA ACTUAL LLEGARAN A DESCUBRIRSE.

JUNTA DE EDUCACION DE SAN JOSE

CARTA ABIERTA AL Sr. GOBERNADOR

San José 27 de mayo 1944
Sr. Gobernador:

Nosotros los suscritos, todos mayores costarricenses, establecidos en la Bodega Zeledón frente al Mercado Central y vecinos de esta ciudad, venimos ante usted, con todo respeto a exponer: Somos dueños de tramos de verduzas por los que pagamos alquiler todos los días habiendo muchos de nosotros pagado hasta de rechos de llave y tenemos con estos invertidas nuestras economías; y algunos de nosotros fuimos vendedores ambulantes de

nuestro artículo mencionado dentro del perímetro de la ciudad, pero nunca fuimos vendedores frente al gran Mercado Central, ni tampoco frente a las Bodegas a donde siempre han habido inquilinos que pagan fuertes alquileres, pues bien comprendíamos que como ambulantes no teníamos ese derecho, sino más que para visitar las casas de toda la ciudad. Cuando algunos de nosotros éramos ambulantes no estorbamos el gran tráfico, pues no teníamos pereza para andar por toda la ciudad.

Es visto por todo extranjero que visite el país con mala impresión, ver a miles de vendedores con cajas y canastos en medio del torbellino de comercio. En defensa de nuestros intereses, en defensa del tráfico y en defensa del ornato de la ciudad capital, rogamos a usted corregir esta anomalía.

Con todo respeto somos de usted sus muy atentos servidores.

Firman: José Villalobos, Guillermo Saenz, Isaac Angulo, Rafael Antonio Martínez. Siguen 100 firmas más.

Costa Rica reconocerá

VIENE de la Pág. UNO

rá acorde con la de las otras naciones de América.

Igualmente se ha comentado que nuestro gobierno reconocerá

al del Ecuador, una vez que se establezca la situación de aquel país que se ha dado un gobierno genuinamente democrático y leal a los principios de la guerra contra el nazismo.

Inicianse hoy las...

(Viene de la Pág. 1)

rales de Crédito, pagando los precios fijados a los productores directamente sin intermediación de los comerciantes intermediarios. Conforme a la Ley de Fomento Agrícola, corresponderá a esta institución bancaria el pago y

movilización de la cosecha de maíz cuya compra se iniciará hoy.

Las partidas que se obtengan serán guardadas en los almacenes y bodegas de que dispone el Banco y se pondrán a la venta conforme las necesidades del consumo lo demanden.

Acusado por prevaricato

VIENE de la Pág. UNO

ción se hiciera con conocimiento de los miembros de Servicio de Electricidad, cuyos empleados debieron haber constatado la irregularidad, y al efecto, se dirigió a dicho Servicio, el cual le contestó que no contaba o había suprimido los empleados para estos menesteres, al mismo

tiempo que absolvía al señor Valverde de toda responsabilidad.

L. Ley creadora de la Junta de Servicio Nacional de Electricidad y el convenio suscrito entre las Compañías y dicho Servicio obligan a este último a vigilar los intereses de los abonados. En el artículo 23 del convenio eléctrico dispone que no se pueden imponer sanciones a los abonados a quienes se comprobare que están haciendo uso de corriente no declarada, si el Servicio no ha constatado por medio de sus empleados la irregularidad.

Próximo sábado, re-estreno en el RAVENTOS! Buster Grable —en— EL REY DE LA SELVA O EL HOMBRE LEON

Próximo domingo, en el RAVENTOS, CAPITOLIO Y AMERICA! Soberbio estreno Fox! Una sensacional película en tecnicolor! TIBURONES DE ACERO Con Tyrone Power, Anne Baxter y Dana Andrews Terribles batallas en el fondo del mar, todo en bellos colores!

El Circuito Teatral Raventos, presenta hoy en el RAVENTOS

RAVENTOS
A las 3, 7 y 9 — 0.95
Estupendo re-estreno Paramount; **BOLERO**

Con George Raft y Carole Lombard. La película de música y argumento sensacional!

CAPITOLIO
A las 7 y 8.45 — 0.50
Franchot Tone, en: **DOS SOLTEROS EN UN LIO**

ADELA
A las 7 y 8.45 — 0.75
Joan Fontaine, en: **ALMA REBELDE**

AMERICA
A las 7 y 8.45 — 0.50
Betty Rhodes, en: **LA MUJER QUE YO DEJE**

CASTRO
A las 7.30 — 0.50
Negrete, en: **UNA CARTA DE AMOR**

Próximos estrenos: Miguel Strogoff (EL CORREO DEL ZAR, con Julian Soler y Lupita Tovar. — LA LEGION BLANCA, la película que enseña cómo se defendieron las mujeres americanas contra los nipones!

En el Parque Nacional

VIENE de la Pág. UNO

porque el Presidente se niegue a recibir a nadie. Es que son tantos los que desean conversar con el Jefe del Estado, que éste no tiene tiempo de recibirlos a todos. Además, esas visitas consumen tiempo precioso que el Primer Mandatario debe emplear en menesteres de más interés.

Esta mañana, la sala de espera de la Casa Presidencial estaba que no le cabía un alfiler. Comisiones nutridas de pueblos, sindicatos, diputados, amigos particulares y políticos del licenciado Picado esperaban ser recibidos en su despacho. Para recibirlos a todos hubiera sido necesario una semana por lo menos. En vista de lo cual, con gesto sonriente y afectuoso, don Teodoro salió de su casa y se sentó en un banco del Parque Nacional, invitando a sus amigos a que conversaran y le expusieran sus puntos de vista sobre el asunto que cada uno llevaba entre pecho y espalda.

La audiencia fue un espectáculo admirable. Nadie quedó burlado en su cita. Todos pudieron hablar con el señor Presidente esta mañana en el Parque Nacional.

Nos alegramos de ser costarricenses cuando contemplamos hechos como el de hoy.



'DESTAPE' su NARIZ

Quando sienta tapada la nariz a causa de un resfriado, haga esto: Simplemente póngase unas pocas gotas de Vick Vatro-nol en cada fosa nasal.

IDA EN EL CLAVO! Este nuevo modo de ayudar a dar bienestar a la nariz es agradable y también rápido. Vatro-nol ayuda a desalojar la mucosidad, a encoger las membranas hinchadas, a aliviar la sequedad e irritación, y a hacer más desahogada su respiración.

VICK VATRO-NOL

Juez Civil de Hacienda

VIENE de la Pág. UNO

dispuso acogerse a la pensión por sus treinta y cinco años de servicios en el ramo judicial.

El Lic. Avila Fernández ha venido desempeñando con acierto de esta ciudad.

Quiero la voz de protesta...

VIENE de la Pág. UNO

trataremos de reconstruir en la siguiente forma:

—Ayer cuando se agitaba la tormenta de la política, nos reunimos en esta misma hospitalaria casa, y ahora que llega la aurora de la tranquilidad política estamos también bajo este alero acogedor. Estos pequeños momentos de vida al lado de los amigos de siempre, son los únicos en que se está en el pleno goce de la tranquilidad y la satisfacción. Muchos creen que la Casa Presidencial es el Alcázar en donde se resuelven, como por arte de magia, todos los problemas. Esto es un error. La Casa Presidencial es solo trabajo, trabajo y trabajo. Este de ahora es un descanso pasado entre los amigos,

JOAQUIN GRANADOS MURIO A CONSECUENCIA DE UN ACCIDENTE

Se siente la evidencia de que resbaló cayendo al hueco que se encuentra a la entrada del barrio de San Cayetano

El alcalde segundo penal de esta ciudad, Licenciado José Luis Pujol, está instruyendo la sumaria por la muerte del ciudadano Joaquín Granados Soto, quien fué hallado muerto en el fondo de un hueco situado a la entrada de San Cayetano.

El cadáver del infortunado Granados Soto, presentaba una profunda lesión sobre la cabeza por lo que fácilmente pudo imaginarse que la herida le fué ocasionada al resbalar en la oscuridad de la noche al frente del pozo o a consecuencia de un ataque brutal hecho por ene-

TEATRO LATINO

MAÑANA VIERNES 2 DE JUNIO A las 8.45 P. M.

CHABELA QUIROS
REBECA CAMPOS
EL CONCHO VINDAS
ALBERTO CASTILLO
JORGE ORTIZ
PACO REYNA
EL CONJUNTO MARYVAL.

y muchos otros artistas nacionales. En el homenaje y beneficio de los grandes artistas mexicanos

CARMEN REDONDO
"La Soprano de la Voz de Cristal" y

JESUS TORRES
"El Tenor Emotivo"

ARTE — MUSICA — ALEGRIA — COMEDIA — CHISTES
Y MUCHOS REGALOS VALIOSOS AL PUBLICO

VEA PROGRAMAS. —Precio ₡ 100 incluyendo Impuesto

Trágico fin de un...

VIENE de la Página UNO

Dicho informe indica que Amada Chavez Romero y Gilio Rosales, llegados antier de Puntarenas, encontraron ambos la muerte cuando se estaban bañando en Rio Grande de Térraba, en la orilla opuesta del embarcadero de ese lugar. Rosales había raptado a la guapa muchacha y en su fuga, optaron por ir a Puerto Cortés, como lugar seguro para gozar de una feliz y encantadora luna de miel. La muerte, sin embargo, asechaba a los

COMPAÑERO ENFERMO

Se encuentra enfermo nuestro querido compañero de labores don Joaquín Vargas Coto. ULTIMA HORA desea su pronto bien estar.

—De su finca en Guanacaste tuvimos el gusto de saludar en San José, al caballero don Matías So Prado.

DE GUANACASTE

De su finca en Guanacaste tuvimos el gusto de saludar en San José, al caballero don Matías So Prado.

gos, de los que espero su colaboración, pero de los que también quiero la voz de protesta cuando consideren que alguna de las disposiciones de mi gobierno está equivocada. La frase de: "Con mucho gusto, señor Presidente", que fue la causa determinante de la caída de un tirano, quiero que en mis amigos leales y sinceros se trueque, cuando sea necesario en la frase: "Eso es imposible, señor Presidente".

También es pero que esas horas de dicha se repitan para dar expansión a mi espíritu y así con más cariño y abnegación seguir trabajando, desde el puesto donde ustedes me llevaron, por el bienestar de todos los costarricenses y el prestigio de nuestra patria.

ARRIBA LAS MUJERES IDEAL

A las 7 y 8.45 — 0.50
Joan Crawford y Fred Mac Muray, en:

BAJO SOSPECHA LIBANO

A las 7 y 8.45 — 0.50
LA PENITENCIA DEL CAPITAN SARAT por Paul Kelyy

KEITH

A las 6.30 y 8 — 0.35
Ann Miller en el éxito: LA CANCION DEL AMANECER

dos amantes, que sucumbieron ahogados como lo dejamos dicho.

Agrega el informe que los cuerpos aun no han aparecido, pese a la intensa búsqueda realizada por los vecinos y autoridades. Además, y este es un hecho significativo, junto a las ropas de los dos infortunados amantes fue descubierto un recipiente conteniendo licor.

Se está esperando un informe completo del suceso, el cual, apenas llegue, ofreceremos con mucho gusto a nuestros lectores.

Próximo sábado, PALACE, Chester Morris, en el emocionante aventurón de "Boston Blackie: LA BALA PERDIDA

Próximo Domingo, PALACE, VARIEDADES, IDEAL! Red Skelton, LUCILLE BALL y el conjunto de bellezas de ZIEGFELD en el espectáculo en colores: "LA DUBARRY ERA UNA DAMA". Sensacional éxito de música y amor!

La Empresa Teatral URBINI S. A. presenta, HOY, JUEVES 1º de Junio:

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — ₡ 1.10
Abbott y Castello, la pareja de cómicos más notable del cine en:

QUIEN MATO A QUIEN? Dos horas de risa continua

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75
ALI BABA Y LOS 40 LADRONES Super-espectáculo en colores!

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 — 0.75
Consuelo Guerrero y "Las Camisas Pintas" en el éxito cómico:

ARRIBA LAS MUJERES IDEAL

A las 7 y 8.45 — 0.50
Joan Crawford y Fred Mac Muray, en:

BAJO SOSPECHA LIBANO

A las 7 y 8.45 — 0.50
LA PENITENCIA DEL CAPITAN SARAT por Paul Kelyy

KEITH

A las 6.30 y 8 — 0.35
Ann Miller en el éxito: LA CANCION DEL AMANECER